



Descarta incremento de impuestos

Presupuesto garantiza programas sociales: CSP

► **PRESIDENTA** dice que también están asegurados los proyectos de inversión de su Gobierno; reforma a la Ley Aduanera aumentará la recaudación, dice; se asistirá a paisanos en EU

► Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

En el marco de la entrega del Paquete Económico del 2026, la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo sostuvo que los recursos para los programas sociales y proyectos de inversión están asegurados.

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) presentó el lunes, ante el Congreso de la Unión, el Paquete Económico en el que se plantean las rutas de ingreso y gasto que ejercerá el Gobierno federal el próximo año.

el dato

LA PRESIDENTA descartó la necesidad de una reforma fiscal desde que era candidata presidencial, cuando dijo ante la 87 Convención Bancaria: "platicaremos si se requiere".

Al consultarle si se plantea incrementar impuestos, negó que sea un plan. Sin embargo, comentó que lo fijo es la garantía para programas como las becas que se entregan a estudiantes.

"No (se prevén mayores impuestos), pero lo verán mañana en la conferencia y el miércoles lo explicamos. Garantizamos todos los Programas de Bienestar, incluido el inicio de la beca para niños y niñas de primaria, como me comprometí, todos los programas de Bienestar están garantizados, y también la inversión pública. Los estamos garantizando, hay garantía de los programas de Bienestar", dijo.

Respecto a la reforma a la Ley Aduanera, anunció que la presentará en este periodo de sesiones en el Congreso de la Unión y enfatizó que habrá nuevas medidas no tributarias, pero que, en paquete servirán para incrementar la recaudación.

Entre los otros puntos se contemplan medidas para disminuir la afectación provocada por las "factureras", a las cuales se buscará poner en orden, ya que son grupos que emiten facturas falsas y que, a pesar de otras acciones desplegadas para erradicarlas, continúan en operación.

"Uno, varias modificaciones, algunas de ellas ya se hicieron, y otras nuevas para disminuir todavía más la afectación por las factureras; facturas falsas que todavía siguen existiendo y que estamos poniendo muchos candados del SAT para evitar que haya estas facturas falsas, además de que, ahora ya es delito grave la factura falsa, la facturación falsa", dijo.

Remarcó que el objetivo con los cambios que se pondrán sobre la mesa ante el Congreso, y que también modificarán operaciones en las aduanas, tienen el fin de disminuir la evasión fiscal.

Consultada sobre el robustecimiento presupuestal de Estados Unidos para mantener su política antimigratoria, la mandataria federal aseguró que, de este lado, también se destinará el dinero necesario para asistir a los connacionales que radican en aquel país.

"No va a faltar recurso para los consulados, así hemos estado haciendo ahora. Si requiere más presupuesto, se envía más

presupuesto a los consulados; no va a faltar para poder apoyar a nuestros hermanos y hermanas migrantes", dijo.

En esta materia, Sheinbaum actualizó que la cifra de mexicanos detenidos en el centro Alcatraz de los Caimanes es de 19.

La mandataria federal abundó en que "todos los mexicanos y mexicanas que, por alguna razón, están siendo detenidos en Estados Unidos, algunos incluso con permisos y que son detenidos, todos tienen derecho a la atención consular, todos... Por ejemplo, nos informaron que de la última redada son 23 mexicanos que fueron detenidos en Georgia, en esta planta automotriz; 13 de ellos pidieron apoyo consular, 10 no pidieron apoyo consular. Todos tienen derecho a pedirlo y depende ya de ellos solicitarlo", declaró.

En otro tema, comentó que con el Magno Sorteo de la Lotería Nacional del 15 de septiembre se espera recaudar alrededor de 300 millones de pesos, y está dedicado a los hermanos migrantes.



NO (se prevén mayores impuestos), como me comprometí, están garantizados todos los programas de Bienestar y también la inversión pública"

CLAUDIA SHEINBAUM
 Presidenta de México